

Les relations avec les Etats-Unis et le conflit à Gaza au centre du dialogue Cuba-ONU



Foto:PL

Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, s'est entretenu samedi avec le Secrétaire général des Nations Unies, António Guterres, des relations de son pays avec les Etats-Unis et du conflit en cours à Gaza.

Au cours d'une réunion tenue à l'occasion de la semaine de haut niveau de la 79e Assemblée générale, les deux représentants ont également discuté de la mise en œuvre des résultats du Sommet du Futur, selon un communiqué de presse publié par l'organisation.

Peu avant, le diplomate cubain avait dénoncé devant le forum des 193 pays la volonté persistante du gouvernement nord-américain de déterminer le sort de la nation caribéenne.

« Il s'agit d'une vieille ambition ancrée dans la doctrine Monroe qui définit la nature impérialiste, dominante et hégémonique de la politique nord-américaine à l'égard de Cuba et de la région de notre Amérique », a-t-il déclaré lorsqu'il est monté à la tribune lors du débat général.

Bruno Rodríguez a mis en garde contre les dommages visibles et indiscutables causés par le siège économique de Washington, conçu comme l'une des principales armes d'agression visant à détruire l'économie cubaine.

Cette politique, a-t-il averti, vise à empêcher les revenus financiers, à provoquer l'effondrement et à générer une situation d'instabilité.

Le blocus est également politique, technologique et communicationnel, a ajouté le diplomate.

Malgré les relations tendues avec son voisin du nord, le diplomate de La Havane a plaidé en faveur d'une relation positive et constructive avec les États-Unis.

Quelle que soit l'issue des prochaines élections présidentielles, Cuba continuera à défendre son droit souverain à l'indépendance et à construire le socialisme comme les Cubains l'ont décidé, sans ingérence étrangère, a-t-il souligné.

Au cours des réunions de haut niveau, des dizaines de dirigeants et de représentants des États membres ont dénoncé les effets de cette politique imposée depuis plus de 60 ans comme un obstacle incontestable au développement de la plus grande île des Antilles.

Au cours des trois dernières décennies, l'Assemblée générale des Nations unies a voté chaque année une résolution présentée par Cuba pour exiger la fin du siège nord-américain et dénoncer son impact excessif sur l'économie.

Le dernier vote, qui s'est tenu en novembre 2023, a recueilli 187 voix en faveur du texte, deux contre, (les États-Unis et Israël) et l'Ukraine s'est abstenue.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/366363-les-relations-avec-les-etats-unis-et-le-conflit-a-gaza-au-centre-du-dialogue-cuba-onu>



Radio Habana Cuba